
ВНИМАНИЕ!
8 нюня в 16.00 в конференц 

зале Центрального PH КПСС 
состоится очередной районный 
день секретаря.

РК КПСС.
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с 24 ноября 1951 года КОММУНИЗМА

ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА Н А РО Д Н Ы Х  Д ЕПУТАТО В

I ГК КПСС
В целях обеспечения широ

кого обсуждения Тезисов ЦК 
КПСС к XIX Всесоюзной пар
тийной конференции в первич. 
ных цеховых партийных и 
комсомольских организациях, 
во всех трудовых коллективах 
города городской комитет 
КПСС сформировал рабочую 
группу в составе:

Бутаков А. П., второй секре
тарь ГК КПСС,

Барсукова М. Р., первый сек
ретарь Юго-Западного РК 
КПСС.

Канарик И. X., первый сек
ретарь Центрального РК КПСС, 

Буб А. А., председатель 
горисполкома,

Индин А. Л., секретарь ГК 
ВЛКСМ,

Метлякова Т. А., председа
тель ГК профсоюза работников 
бытового обслуживания,

Семенов В. Н., директор 
Ангарского цементно-горного 
комбината,

Бурцев Ю. В., зав. организа
ционным отделом ГК КПСС, 

Вениаминов С. В., секретарь 
парткома п-о «Ангарскнефте- 
оргсинтез»,

Бондарь В. П., секретарь 
парткома,

Першин А. С., секретарь 
парткома стройки,

Лынкин Н. М., инструктор 
орготдела ГК КПСС,

Стариков В. А., редактор га
зеты «Знамя коммунизма», 

Грабарь Е. М., бригадир 
СМУ-1.

В число задач рабочей груп
пы входят сбор, анализ и обоб
щение предложений коммуни
стов и беспартийных; инфор
мирование областного комите 
та КПСС о ходе обсуждения 
и высказанных предложениях 
трудящихся; планирование и 
организация выполнения пред
ложений, решение которых 
входит в компетенцию город 
ских организаций.

ТОВАРИЩИ!

Для организации оператив- I 
ного приема и учета мнений 1 
трудящихся по вопросам, из
ложенным в Тезисах ЦК КПСС, 
городской комитет партии ор
ганизует ПРЯМОЙ ПРОВОД В ‘ 
следующие дни:

9, 10, 13 июня с 9 до 18 ча
сов вы можете обратиться со 
своими предложениями в ад
рес XIX Всесоюзной партийной 
конференции по телефонам:

ГК КПСС — 2-21-20. 
Центральный РК КПСС — 

2-25-50,
Юго-Западный РК КПСС — 

6-69-78. 6-17-89;
I I  и 12 июня (в выходные 

дни) с 9 д о  18 часов обра 
щайтесь к ответственному де
журному ГК КПСС по теле
фонам: 2-21-53, 2-26-04.

Ваши предложения будут 
систематизированы и переда
ны в рабочую группу Иркут
ского областного комитета 
КПСС.

Бюро Ангарского 
городского комитета КПСС.

• ■ > I

нают о стадионном действе, — 
трибуны заполнены, задейство
ваны тысячи людей: каждый— 
и участник, и зритель...

Под перезвон московских 
курантов на дорожку и на по
ле стадиона выходят флаго- 
носцы. Звучит фонограмма 
марша «И вновь продолжается 
бой». Флагоносцы выстраива
ют огромную цифру — 35.

Поет счастливый ветер
над Россиею.

Явилось солнце праздник
наш встречать.

ЗНАМЯ
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Цена 3 коп.

ФОТОРЕПОРТАЖ
Ц Т О БЫ  собрать такую мно

готысячную массу лю
дей в разгар лета, в двадцати
пятиградусную жару, оторвать 
от ультрафиолетового Накоп
ления на пляжах и в зонах от
дыха, применить надо воисти
ну или высокое исполнитель
ское искусство артистов, или 
настоящее чувство привязан
ности, любви к своему городу, 
своему трудовому коллективу.

Именно это вот второе объ
единило в минувшее воскре
сенье тысячи людей, собрав
шихся на стадионе «Ангара» 
на театрализованный праздник, 
посвященный 35-летию объе
динения нефтехимиков.

Казалось бы, сколько уже 
проведено на нашем стадионе 
таких юбилеев, праздников, 
казалось бы, уже знакомы в 
повторяомости своей проезды 
машин, проходы колонн, но 
нет — как только горожане уз-

Большой
ангарской славной

нефтехимии 
Исполнилось сегодня

тридцать пять... 
Одна за другой проходят 

по гаревой дорожке колонны 
представителей трудовых кол
лективов нефтехимиков — по
бедители социалистического 
соревнования, лучшие по про
фессии, проезжают машины, в 
которых ветераны труда и вой
ны объединения. На первой— 
Герой Социалистического Тру
да И. В. Тепляков с символи
ческим факелом в руках. Е м у  
и предоставлено право за
жечь «олимпийский огонь» 
праздника. Герой Социалисти
ческого Труда Е. А. Кулев 
поднимает флаг театрального 
действа.

Перед зрителями разверты
ваются картинки — одна ярче 
другой. Под звуки фонограм

мы призывно кричащего поез
да на поле группа участников 
самодеятельности в роли пер
востроителей города и комби
ната. Идет импровизированный 
митинг о будущем городе и 
нефтехимии: «Дней геройских 
славу умножая, не сменив сол
датский свой наряд, к берегам 
ангарским прибывает удалых 
строителей отряд». И вот пер
востроители, точнее сказать— 
«первохимики», получают пер- 

. вую продукцию из чудесницы- 
нефти... Звучит широко изве
стная в шестидесятые годы пе
сенка о «Голубых городах».

Праздник продолжается це
ремонией торжественной реги
страции новорожденного. В 
честь Иры Франчук звучит в 
исполнении вокального ан
самбля «Весна» новая песня 
ангарских авторов А. Кононова 
и В. Домашевского «Праздник 
рождения».

Над стадионом перекличка 
детских голосов: поздравление 
мамам и папам в день 35-ле
тия ангарской нефтехимии. 
Пляшет, радуется солнцу и 
светлому настроению детвора 
Ангарска под легонькую будо
ражащую мелодию «Птичек». 
Ребятишек сменяет строй уча
щихся техучилища N2 8, привет
ствуя прибывшие на стадион 
трудовые династии Фоминых, 
Мигуновых, Шатовых, Седымо- 
вых, Шарыгиных и других, а 
народный хор русской песни, 
участники «Багульника» встре
чают их хлебом-солью.

Впечатляющий эпизод теат
рального действия — выступ
ление спортсменов. Колонну 
физкультурников возглавляли 
ветераны ангарского спорта 
В. Гаврилова, И. Мельников, А. 
Бородин и другие. Дзюдоисты, 
боксеры, баскетболисты, фут
болисты. легкоатлеты занима
ют отведенные им места на 
поле стадиона, чтобы проде
монстрировать мастерство: си

лушку богатырскую показыва
ют тяжелоатлеты В. Суворова 
группа каратистов — методы 
ведения рукопашного боя.

Гремят пионерские бараба
ны: старт берет пионерия. На 
ее зов собирается на поле ог
ромный многокрасочный цве
ток: тысячи участников само
деятельности создают танце
вальную композицию под сло
ва песни: «Так давайте устро
им большой хоровод...»

Песней, славящей город, его 
людей, трудовые будни, завер
шается театрализованное пред
ставление, собравшее, повто
римся, в жаркий солнечный 
день и тысячи участников, и, 
что самое главное, — тысячи 
зрителей.

Вот и еще один, городского 
масштаба, юбилей отошел. На 
подступах — сорокалетие Ан
гарского управления строи
тельства. Возможно, такого же 
уровня праздник могут «под
нять» работники Дома куль
туры «Строитель». Понятно, 
затраты — и сценарные, и по
становочные — большие, но 
дата-то «круглая» и, если 
взяться, как говорится, «всем 
скопом»...

Репортаж вели
В МАКСУЛЬ, 

Вл. МУТИН
На снимках: на празднике

нефтехимиков.
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• НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ

В ЗАКОЛДОВАННОЙ КРУГУ
РЕПОРТАЖ

— Жалобы ангарчан на некаче
ственный ремонт жилья стали уже 
системой. Очень красноречивый 
факт: из 100 капитально отремон
тированных квартир 64 имеют де
фекты по вине управления...

Идет заседание городского ко
митета народного контроля.

Не в первый раз возникает ж е
сткий разговор о неудовлетвори
тельном качестве ремонта город
ского жилфонда Ангарским РСУ 
объединения «Иркутскграждан- 
строй».

Какие предъявляются претен
зии, в частности. жительницей 
84-го квартала В. М. Балабановой?

Основные недостатки: трещины 
в стенах, оконных проемах, бал
конных дверях. Не подогнаны 
двери балкона, ванной, не закреп
лены раковины, батареи. Течь в 
сантехнических устройствах. Не 
оаботают розетки. В некоторых 
квартирах не побелены потолки, 
не заменены сгнившие оконные 
оамы и запорная арматура и т. д. 
В большинстве случаев ремонт по
лов и отделочные работы прове
дены некачественно.

Причины? О них говорит на
чальник РСУ В. В. Антропов:

— Качество работы зависит от 
кадров. Но если человек безраз
личный, а таких у нас процентов 
40, пьяница или прогульщик, их 
тяжело воспитывать. Это одно. А 
другое — нас плохо снабжают 
материалами. К примеру, доста
ешь на стороне краску. Нет су
шильных камер. Бывает: по смете 
одно предусмотрено, а на прак
тике много непредвиденной ра
боты по мелочам. оплачивается 
плохо, а времени тратится уйма.

Во многом прав начальник РСУ. 
Действительно, материально-тех
ническая база управления не со
ответствует планируемым объе
мам работ. Управление постоян
но испытывает нехватку стройма
териалов. Так, в прошлом году 
требовалось по смете лакокра
сочных материалов 110 тонн, фак
тически выделено 11 тонн, раст
ворителя — 17 тонн, на леле — 
ноль, линолеума — 5063 тыс. кв. 
м, выделено — 9,1 тыс.

— Ну, а если дверь не подогна
на, — это реплика члена КНК, —

если кран не завернули до конца 
гайкой, если плитка со стены от
валивается — причина одна: на
плевательское отношение к делу. 
Здесь душа, совесть нужны.

Еще вопрос: «За чей счет уст
раняется брак, к примеру, на 
овощехранилище?»

В. В. Антропов: «Стараемся де
лать это за счет виновных. А по 
овощехранилищу — начальник 
участка понес наказание, сам ис
правил недоделки, разборку ис
пользовал».

Реплика: «Что смешить! Мате
риалы берутся вновь и, как пра
вило, повторные работы ведутся 
в рабочее время».

Получается заколдованный круг. 
Стройматериалов не хватает. Но 
сколько уходит их, как и рабо
чего времени, на переделку бра
ка? Те же 64 квартиры из 100 — 
это ж сколько впустую сил ушло 
по чьей-то безответственности! 
Сколько нервозности, спешки вно
сит в работу коллектива — ведь 
ждут очередные объекты!

И в то же время есть примеры, 
когда могут работать хорошо. Не

раз во время разговора приво
дился 17-й микрорайон; сделали 
все по смете и качественно, жа
лоб нет.

Возникает еще вопрос: а куда 
смотрит заказчик, когда принима
ет жилье? Вот как ответил член 
государственной приемочной ко
миссии. главный инженер треста 
жилищного хозяйства И. И. Пере
пелица:

— Когда идет приемка, все 
вроде гладко, чисто, а через два 
месяца начинает отставать. И во
обще: если мы встанем на букву 
закона, то завтра мы не примем 
жилье ни из ремонта, ни новое 
от строителей.

Тут еще одна деталь: в течение 
1988— 1990 годов трестом наме
чено принять все ведомственное 
жилье города. Но порой жилье 
передается ветхое, нуждающееся 
в ремонте. А базы для этого 
нет.

И снова замкнутый круг. Чтобы 
разорвать его. необходимо ре
шить те вопросы, которые лежат 
по сути на поверхности, о чем 
уже говорилось.

Самое главное — организация 
труда. Она из рук вон плохая.

— Люди уже работают, — го
ворит член комиссии т. Рольник, 
— а объемов нет. сметы нет, гра
фика тоже.

Много упреков е адрес служ

бы главного инженера: нет в от
деле человека, ответственного за 
качество, не соблюдается техно
логическая последовательность 
ремонтных работ, плохая подго
товка поверхностей стен, потол
ков, пола и столярных изделий и 
т. д.

Немаловажно и то, .что между 
руководством РСУ * и треста жи
лищного хозяйства нет согласия.

Проблемы не решаются, а 
жильцы — жалуются. Причем, 
бывает так: строители возьмут 
расписку, что претензий нет, и 
жильцы въезжают в отремонтиро
ванные квартиры. Но. спустя вре
мя. начинают роптать, когда все 
течет. обваливается, рушится. 
Для строителей же козырь — 
расписка.

— А людей надо понять. — го
ворит один из членов комитета. 
— Они за долгие месяцы так на
мучаются где-то, что готовы хоть 
в какую, но в свою квартиру вер
нуться.

И тут еще раз хочется напом
нить: интересы жильцов призва
ны соблюдать те. кто принимает 
жилфонд после ремонта, — пред
ставители рабочих и государст
венных комиссий. В их оценке 
главное должно быть качествр 
ремонта, а не отчет для «галоч- 
<и».

Г. ГОЛЬТЯПИНА.
яяшшишш

Производство товаров народно
го потребления — одно из важ
нейших направлений в деятель
ности предприятий города по 
обеспечению ими наших горожан.

А день завтрашний?

Л »В О  О Д0301РВ0М
Хорошо известен во 2-м механосборочном цехе РМЗ «Ан- 

герскнефтеоргсинтеза» шлифовщик, коммунист Геннадий Вик
торович Граматинский.

Многие в цехе обращаются к нему с просьбами, за сове
том, как лучше организовать работу. И не случайно. Рацио
нализаторские разработки Граматинского, внедренные в про
изводство. значительно помогли облегчить операции обра
ботки металла.

Несколько лет назад Граматинский был избран членом 
цеховой группы народного контроля, и он полностью оправ
дывает доверие своего коллектива.

Благодаря ему и его группе на предприятии сэкономлено 
на сотни рублей электроэнергии и средств производства.

На снимке; Г. В. Граматинский.
И. АМОСОВ.

И  АК И МНОГИЕ предприятия 
города, цементно-горный 

комбинат с января этого года пе
решел на полный хозрасчет.

В связи с этим деятельность 
тоудового коллектива стала боль
ше соизмеряться с конечными 
результатами производства. Воз- 
посла роль прибыли как основно
го экономического показателя. 
План производства продукции за 
первый квартал выполнен на 
101,2 процента, что значительно 
больше, чем за тот же период 
прошлого года.

Переход на новые условия хо
зяйствования в соответствии с За
коном о государственном пред
приятии, расширение прав тру- 
лового коллектива потребовали 
перестройки организации контро
ля на комбинате.

Надо было подумать, как по
высить его результативность, про
филактическую направленность, 
максимально приблизить к рабо
те в условиях новых экономиче
ских методов управления произ
водством.

Для этого в трудовых коллек
тивах Ьодразделений устранили 
излишние низовые звенья конт
роля, упразднили все посты. И 
сейчас на комбинате вместо ра
нее числившихся постов, объеди
нявших более шестидесяти чело
век, пятнадцати членов партийных 
комиссий, десяти членов «Ком
сомольского прожектора», дей
ствует только одна группа на

Сегодня в городе большое количество семей 
имеют садовые участки, автомашины, мотоциклы, 
для нормального содержания которых требуется 
много различной вспомогательной атрибутики.

Плановая проверка, проведенная инспекторами 
внештатного отдела городского комитета народ
ного контроля на заводе вентиляционных заго
товок, вскрыла ряд недостатков в деятельности 
этого предприятия по производству товаров.

Но вначале — о цифрах роста выпуска ТНП. 
В 1984 году завод изготовил изделий ширпотреба 
на 2 тыс. руб., в 1985 году — на 36 тыс. руб., в 
1986 году — на 70 тыс. руб., в 1987 г<5ду— на 
167,9 тыс. руб. План 1988 года — 365 тыс. руб. 
Как видим, скачки в росте впечатляют.

Надо сразу сказать, что фондов на металл за
вод не имеет вообще, поэтому завтрашний день 
завода по производству ТНП уже не впечатляет. 
И этот вопрос о завтрашнем дне в вышестоящей 
организации не решается, а вот двойной план 
спускается аккуратно.

Теперь об ассортименте. Такие изделия, как 
ворота металлические, гаражи, являются доста
точно металлоемкими да и, вероятно, через год- 
два их реализация будет затруднительной. По
этому встает естественный вопрос по обновлению

и увеличению ассортимента. Как же он решает
ся?

На заводе введены в штатное расписание две 
единицы — инженер и мастер по ТНП. Но их 
главная забота —« только план. А им бы за
няться новыми изделиями, тесными контактами с 
торговлей, другими предприятиями, чтобы соз
давать новые изделия, нужные людям.

С целью изыскать возможность изготавливать 
новый вид изделий, на мой взгляд, нужно на за
воде организовать конкурс, разработав четкие, 
ясные и конкретные его условия.

И еще: созданный совет трудового коллектива 
в формировании плана производства не участ
вовал, общественные организации от этого дела 
самоустранились, отсутствует перспективный план 
дальнейшего развития завода по увеличению 
объема, ассортимента и качества ТНП.

Как видим, сегодня завод уже находится в 
трудном положении. А ангарчане надеются, что 
они смогут приобрести в магазинах города не 
только гаражи и ворота, но еще и нужные «же
лезки», которые постоянно требуются в нашей 
повседневной жизни.

Ю. САФРОНОВ,
внештатный инспектор городского комитета
народного контроля.

В У С Л О В И Я Х  Э К С П Е Р И М Е Н Т А
РАБОТАЕТ ГРУППА НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ 

ЦЕМЕНТНО-ГОРНОГО КОМБИНАТА
родного контроля. В ее составе 
— пятнадцать человек.

Надо было подумать и о по
вышении авторитета этого органа. 
В него были выдвинуты наиболее 
активные, передовые рабочие и 
инженерно-технические работни
ки.

Среди них слесарь РМЦ В. В. 
Митяев, начальник отдела техни
ки безопасности О. А. Окладни
ков, инженер-технолог Л. В. Ф е 
дорова, слесарь РМЦ П. Н. Кай- 
городцев, инспектор отдела кад
ров Л. А. Буева и другие.

В состав группы вошли пред
седатели партийных комиссий по 
контролю деятельности админи
страции, представители профко
ма, начальник штаба «КП».

Было создано пять секторов, 
которые возглавляют члены бю
ро, группы. А председателем из
брали Виталия Григорьевича Ки- 
стенева.

Собирается группа один раз в 
квартал, оперативные вопросы ре
шает бюро. На заседаниях рас
сматриваются итоги проделанной 
работы. С учетом предложений 
составляется план проверок.
• Что дала р е о р г а н и з а ц и я ,

пусть даже за столь непродол
жительный период? В 2,5 раза 
сократилось количесУво проверок. 
Значительно меньше стало отвле
каться хозяйственных руководите
лей и специалистов в рабочее 
время.

В основу планирования работы 
положены приоритетные направ
ления. Ввимание народных конт
ролеров концентрируется на та
ких вопросах, как внедрение хоз
расчета. достижений научно-тех
нического прогресса, повышение 
качества выпускаемой продукции, 
использование материальных и 
энергетических ресурсов, укреп
ление трудовой и производствен
ной дисциплины.

Планирование проверок тесно 
увязывается с решением назрев
ших неотложных задач по совер
шенствованию нового хозяйствен
ного механизма. Прежде всего 
группа ставит перед собой зада
чу по изысканию резервов про
изводства. сокращению потерь. 
Усилился контроль за использо
ванием энергетических и матери
альных ресурсов.

Вот лишь некоторые из недав
них проверок Во время одной

из них были вскрыты серьезные 
недостатки в использовании па
ра в мазутном хозяйстве. Были 
установлены причины потерь, да
ны предложения по их устране
нию. Администрация разработала 
мероприятия, выполнение кото
рых контролируется группой.

Или еще. Зная трудности, ко
торые предприятие испытывает 
от недополучения такого важней
шего сырья, как зола, народные 
контролеры проверили ее по
ступление. Были сделаны конт
рольные взвешивания и уста
новлено: в десяти вагонах недо
груз около 40 тонн.

Поскольку вопрос очень важ
ный. результаты проверки были 
доложены руководителю комби
ната. И, кроме того, рассмотрены 
на собрании группы. А в резуль
тате всей проведенной работы 
комбинатом были предъявлены 
претензии к ТЭЦ-1, поставляю
щей золу.

Не раз слышали дозорные на
рекания на режим работы авто- 
весовой, Рбслуживающей цемен
товозы. По предложению народ
ных контролеров, режим был из
менен, недостатки устранены.

"Под постоянным контролем 
дозорных вопросы укрепления 
тисциплины и порядка на произ
водстве. И тут немалую роль иг
рают проводимые рейды, по ре
зультатам которых руководители 
цехов принимают меры.

В условиях расширения демо
кратии и самоуправления группа 
НК стремится перенести центр 
тяжести на живую работу с людь
ми. опереться при выработке ре
шений на их мнение.

Контроль ведется открьето. Ши
рокой гласности предаются выяв
ленные недостатки, указываются 
виновные в них лица. Для этих 
целей используются заводская 
стенгазета, «молнии», «Листки 
НК», «Фотообвинения», «Сигна
ль»», местное радио.

Весьма существенно, что парт
ком, администрация постоянно 
опираются на органы народного 
контроля комбината. Вниматель. 
но относятся к их предложениям, 
рекомендациям. Своевременно 
принимают меры по их реайиза- 
ции. !| ^

Группа самокритично оценивает 
достигнутые результаты. Хорошо 
понимает, что нерешенных проб
лем еще хватает. Но доброго 
слова заслуживает, потому что 
вклад народных контролеров в 
дела коллектива видится реаль 
ный.

Л. ДЕМЬЯНЮК, 
зав. орготделом КНК Цент- 
рального района.
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Город, ■ котором живем.

ЯШ

Фото В. МАКСУЛЯ.

РЕЙД ГАЗЕТЫ

Н А  
П О Р О Г Е  
С Е З О Н А

Вот и в наших краях насту
пило долгожданное лето. Ты
сячи ангарчан устремляются к 
разного рода водоемам, к ак
тивному отдыху у воды на 
свежем воздухе, к общению с 
природой.

Памятуя об ответственности 
за безопасное нахождение 
граждан у воды во время от
дыха, общественная комиссия 
при горисполкоме, возглавля
емая первым заместителем 

'председателя горисполкома 
В. К. Черновым, еще в марте 
рассмотрела недостатки про
шлого года в этом вопросе и 
подготовила проект решения 
для горисполкома на 1988 год. 
Горисполком на своем апрель
ском заседании утвердил этот 
проект, придав ему силу за
кона.

Рейдовая бригада общест
венной комиссии в начале ию
ня проверила ход выполнения 
его некоторыми руководите
лями учреждений и предпоия- 
тий. Посетила теплый канал, 
Еловское водохранилище, пой
му р. Китой в районе пос. Ки
рова и другие места.

Теплый канал по-прежнему 
остается местом трагических 
случаев на воде, особенно с 
детьми. Знаки запрета въезда 
на канал не выставлены в обус
ловленных планом местах, 
транспаоанты о гибели в кана
ле и знаки запрета купания, 
мойки машин не обновлены, 
ограждение особо опасных 
мест не восстановлено, патру
лирования ДНД мет. Ответст
венный за устранение этих не
достатков Ю. Н. Усольцев.

По-прежнему купается в ка
нале детвора: Карголольцевы
Женя и Павлик из школы N2 5, 
Полоров Вова из школы №  8, 
Иванов Женя, Труфанов Слава 
и Васильев Женя из школы 
N9 29, Малюков Эдик из школы 
№  35, и многие другие. Тянет 
к каналу и взрослых.

В рабочее время на слу
жебных машинах задержаны 
во время купания Морозов

В. Г., водитель автомобиля 
«Москвич-2715» N2 17-67 ИРА, 
принадлежащего ПУВКХ,
Ерушников А. Н., водитель ав
томобиля УАЗ-452 N° 16-78 
ИСМ, принадлежащего ТПК, и 
Другие.

Без воды стоит Еловское во
дохранилище. Из-за того, что 
руководители УКХ (Данилов- 
цев Ю. М.) и РМЗ Юго-Запад. 
ного района (Ю. Н. Усольцев) 
никак не придут к согласию: 
кому же положено очистить 
дно заполняемого участка от 
мусора и коряг. Но жителям 
района, да, пожалуй, и всего 
города, от этого не легче. По
ка идут распри, они устремля
ются к неорганизованным ме
стам купания, подвергая свою 
жизнь повышенному риску.

Не видно следов реализации 
решения исполкома со сторо
ны объединения «Китойлес» 
(Зайцев В. Т.) и строителей 
(Меньшиков В. Н.) по обору
дованию места отдыха у пос. 
Кирова, по обеспечению без
опасного перехода через 
р. Китой у пос. Старица, по 
расчистке р. Китой в черте го
рода от топляков и коряг. Это 
создает не только неудобства 
отдыха у волы, но и предпо
сылки к трагедиям на воде.

Напрашивается вывод, что 
для таких руководителей ре
шение горисполкома не явля
ется обязательным. А что ка
сается нормального отдыха го
рожан у воды, так они. мол, 
и сами не маленькие, найдут, 
где и как отдохнуть.

В городе с 15 июня по 15 
июля проводится месячник 
безопасности на воде. Целью 
его является контроль выпол
нения «Плана охраны жизни и 
безопасности людей на воде», 
активизация профилактиче
ской работы среди отдыхаю
щих у воды по правилам без
опасного обращения с ней, 
способам спасания (самоспа
сения) и оказание первой до
врачебной помощи терпящим 
бедствие на воде, правилам 
плавания маломерных судов.

Хотелось бы надеяться, что 
это поможет руководителям 
по-иному взглянуть на прини
маемые горисполкомом реше
ния и неукоснительно их вы
полнять.

В. МЕЩЕРСКИЙ, 
председатель ОСВОДа; 

В. КОЛЧАНОВ, 
зав. начальника УВД; 

В. МАЛИНИН, 
нач. спасательной станции.

♦ П Е Р Е С Т Р О Й К А  И МЫ

Рынок лихорадит не первый год. В прошлом году здесь 
сменилось руководство, и появились надежды на перемены 
к лучшему. Однако в письмах, поступивших в редакцию и 
горисполком, по-прежнему жалобы на отсутствие на рынке 
порядка.

Побывав специально в разное время — и в будние, и в 
выходные дни на рынке, — хотелось бы высказать свои мыс
ли, наблюдения, выводы и предложения.

дукцию. Есть и договор, в кото
ром записано, что ангарчане. в 
свою очередь, обязуются помо
гать в уборке урожая, в снабже
нии техникой, в строительстве 
производственных помещений и 
жилья. Ангарчане свои обязатель
ства выполняют, а вот сельчане 
не торопятся.

За весь прошлый год лишь два
жды они приехали на рынок тор
говать. Сдали в Агропром только 
2177 литров молока (и мы уже

"| РЕЖДЕ всего, следует вне
сти ясность в вопрос, что из 

себя сегодня представляет ры
нок? Менее года назад он пере
именован. а точнее преобразован 
в торгово-закупочное предприя
тие. что расширило его деятель
ность. а соответственно — права 
и полномочия администрации. В 
структуру предприятия входят се
годня два рынка и четыре коо
перативных магазина с обслужи
вающим персоналом 80 человек.

заключение договоров с частни
ками на сдачу мяса в обмен на 
комбикорм. Практически не ор
ганизован прием продукции, вы
ращенной на частных приусадеб 
ных участках.

Не решается вопрос с органи
зацией торговли на рынке в 205-м 
квартале. Торгуют у магазинов 
«Ясень» и «Рассвет», причем про
дукцией, которой запрещено тор
говать без анализа: салом, рыбой, 
творогом и т. д., а на рынок не 
идут. Но при такой организации 
кто может гарантировать от пи
щевых отравлений? Милиция ка
тегорически отказалась помочь 
ликвидировать «стихийные» рын
ки. ссылаясь на отсутствие реше
ния горисполкома по данному 
вопросу. Оттого, видимо, подоб
ные рынки в городе растут, как 
грибы, каждый торгует, где ему 
удобно. Об этом тоже пишут чи
татели газеты.

Как же задействовать отличный 
рынок в 205-м квартале и тем са
мым разгрузить центральный^ Пу.

НД Р Ы Н К Е
Такое большое хозяйство, без

условно. требует четкой коорди
нации действий всех служб, а, 
главное. — умения работать с 
большой массой продавцов. Всех 
этих изменений и требований пе
рестройки, похоже, сам директор 
В. И. Зуев пока не понял. И в 
этом, думается, причина всех воз
никающих конфликтов и проб
лем.

Рыночные продавцы сегодня 
— это не только те частники, ко
торых мы многие годы привыкли 
видеть здесь со своей продукци
ей. Основная масса их проживает 
в поселках Китое. Северном. С 
развитием садоводства на рынок 
хлынули садоводы. И между эти
ми двумя категориями продавцов 
возникли трения из-за выгодного 
места за прилавком. Сегодня сю
да же пришли кооператоры и ин
дивидуалы, которые также хотят, 
чтобы их заметил покупатель и, 
значит, тоже бьются за место 
наиболее бойкое.

Часть кооперативов, о которых 
шла речь в одном из писем, на 
сегодня прекратила свое сущест
вование. Предложена переспеци
ализация продукции кооперати
вам «Сластена» и «Двин».

В настоящее время для коопе
раторов и индивидуалов отведе
ны определенные места на рын
ке. вывешены правила торговли. 
Тем не менее они норовят при
строиться на любом пятачке, чуть 
ли не на автобусной остановке, 
при этом всячески уклоняются от 
сдачи на лабораторный анализ 
продукции.

Частникам же предлагается за
ключать договор на место. Ди
ректор утверждал, что это и 
обойдется им дешевле, чем еже
дневная плата, но они отказыва
ются от услуги, ссылаясь на то, 
что «вдруг он сегодня не пойдет», 
и т. д. Поэтому и живет тут пока 
«система кулаков». Это значит 
следующее: задолго до открытия 
рынка частники занимают оче
редь. а потом захватывают «ходо
вые места» сразу человек на 10, 
на всю компанию, и «чужой» не 
смей вторгаться на отвоеванную 
территорию. И так изо дня в 
день одни и те же люди.

Резонный вопрос: где они бе
рут столько продукции, чтобы 
торговать круглый год? Одна из 
авторов письма в редакцию, тор
гующая постоянно свежей и ква
шеной капустой, ответила: «Сажу 
800 штук рассады». Какой же ого
род или сад надо иметь, чтобы 
столько садить, если учесть, что 
не одна же капуста на тех гряд
ках растет*

И еще весьма принципиальный, 
и, может, главный вопрос: по
чему на нашем рынке нет кол
хозника? Того самого, для кото
рого рынок и построен? Tqro са
мого, который бы сбивал высо
кие цены, устанавливаемые част- 
никомГ

Решением облисполкоме за Ан
гарским рынком закреплен Алар- 
£кий району который должен про
давать у нас сверхплановую про-

хозяин?
это почувствовали — появилось в 
магазинах масло сливочное без 
талонов). Ну, а где же творог, 
сметана, мясо, ранняя зелень? На 
все эти вопросы ответ, сказал ди
ректор рынка, один: «Нет воз
можности».

Горисполком в этом году по
вторно обратился к первому за
местителю председателя облис
полкома Ф. В. Кукарину с прось
бой решить вопрос о закрепле
нии подшефных сельскохозяйст
венных районов Иркутской обла
сти: Аларского, Боханского, Ну- 
кутского и Усть-Удинского * для 
продажи сельхозпродукции на 
рынках Ангарска. Однако ответ 
вновь отрицательный.
g  СЛОЖИВШЕЙСЯ ситуации 

требуются большая разво- 
ротливость, энергия. инициатива 
от администрации рынка. Необ
ходимо активизировать работу по 
закупу продукции у населения. 
Однако директор занял наблю
дательную позицию, ждет. что 
все решится само собой.

Вопросы, конечно, трудные, но 
разрешимые. Нужна четкая орга
низация всего рыночного дела, 
начиная с широкого знакомства 
населения с правилами торговли 
на рынке, а для этого требуется 
вывесить их на видном месте и 
строго контролировать исполне
ние. Во-вторых, распределить 
торговые ряды по видам продук
ции: овощи, мясо, молоко и др. 
Тем самым исключить сумятицу, 
беспорядок, конфликтные ситуа
ции. Довести до всех покупателей 
и продавцов сведения о том, что 
на рынке не допускается пре
дельное установление цен на 
сельскохозяйственные продукты 
(справочник работника колхозной 
торговли за 1986 год, раздел 
«Правила торговли на колхозных 

рынках», стр. 70), поскольку не
знание этого также порождает 
жалобы.

Но довести все эти сведения 
до населения — лишь полдела. 
Главное— насытить рынок про
дукцией разнообразной и деше
вой. А для этого путь один — 
работать с людьми. Привлекать 
как можно больше кооператоров 
и индивидуалов. Но не тех, что 
скупают в государственных мага
зинах хлопчатобумажные майки и. 
приляпав на них иностранные на
звания. продают втридорога. Это 
категорически запрещено, одна
ко мы видели здесь именно та
кую продукцию.

Очень медленно развивается 
такая перспективная форма, как

ти есть. В частности, заключен 
договор с птицефабрикой (дирек
тор И. Н. Казанков), по которому 
3 раза в неделю она должна при 
возить сюда на продажу субпро
дукты. В эти дни. замечено, там 
и народ бывает. Но птицефабри
ка нарушает договор: одну неде
лю выедет 2 раза, в другую 
совсем не приедет.

Решением горисполкома на 
этом рынке два места закреплено 
за орсом «Тепличного комбина
та» (начальник Г. Е. Рыбников), но 
практически это решение не вы
полняется. Лишь по знаменатель
ным датам выезжает на рынок и 
орс Юго-Западного района (на
чальник Е. П. Проскурин).

Второй путь — организация яр
марок, которые обязательно при
влекут покупателей. И тогда най
дется здесь дело и для коопе
раторов и индивидуалов. Но это 
тоже все пока разговоры.

LJ АКОВА роль во всех этих 
делах рыночного комитета? 

Он создан, но не работает. Таким 
образом, не используется боль
шая контролирующая сила. Ведь 
основная задача этого обществен
ного органа — как раз осуществ
ление контроля за выполнением 
правил торговли и санитарного 
режима на рынке, а также ока
зание содействия администрации 
рынка по обеспечению наиболее 
благоприятных условий для про
дажи излишков сельскохозяйст
венной продукции и по созданию 
необходимых удобств для покуп
ки этой продукции населением.

Вероятно, отсутствие четкого 
контроля привело и к тем финан
совым нарушениям, о которых
мы узнали в отделе торговли гор. 
исполкома.

Валентин Иванович Зуев мог
не знать, конечно, что «вынужден
ная». по словам заместителя ди
ректора Л. В. Коханюк, практика 
незаконной выплаты денежных
средств лицам, не состоящим в 
штатах предприятия, сложилась
задолго до его вступления в дол
жность директора. Но, заняв это 
кресло, он обязан, прежде всего, 
блюсти строго финансовую дис
циплину. Он, в первую голову, в 
ответе перед государством за де
ятельность своего предприятия. 
Он — главный хозяин на рынке.

Судя по всему, до директора 
еще не дошла эта истина. А стра 
даем от этого мы, покупатели, 
вынужденные мириться и с вы
сокими рыночными ценами, и с 
бедным ассортиментом коопера
ции, и с антисанитарией — спут
ницей нетребовательности.

Н. БАРМАНОВА.
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ВЕЛОСИПЕДУ ВСЕ ВОЗРАСТЫ ПОКОРНЫ
В ЭТОМ АНГАР^АНЕ СМОГЛИ УБЕДИТЬСЯ НА ГОРОД. 

СКОМ СПОРТИВНОМ ПРАЗДНИКЕ «ДЕНЬ ВЕЛОСИПЕДИСТА».

Самым юным велосипеди
стам, стартовавшим на ди
станции 250 метров от ДК «Со
временник» до кинотеатра 
«Юность» и обратно, — 5—6 
лет. А самому старшему — 
М. Н Сапову, бывшему зам.

говорится, на одном спортив
ном дыхании. М. Н. Сапов фи
зически активен, здоров. Его 
часто можно встретить в лесо
парке: зимой — на лыжах,
летом — бегающим трусцой. 
Ну, а веломашина без мотора,

директора электромеханиче
ского завода, — 67 лет. Ми
хаил Николаевич — давний 
друг физкультуры. 2000 метров 
он прошел великолепно. как

считает он, — прекрасное 
средство укрепления «собст
венного мотора».

В заезде на 6000 метров 
приняли участие спортсмены-

велосипедисты. Среди них ма
стера спорта, участники рес
публиканских, всесоюзных со
ревнований, победители и при
зеры международной велогон
ки «Дорогой дружбы» В. Ки
чин, И. Анитченков, В. Каса- 
жихин. И. Пак, С. Воеводин, 
В. Глушков. Ангарская школа 
велосипедистов под руковод
ством заслуженного тренера 
РСФСР Дмитрия Иннокентье
вича Сидорова, тренеров В. Г. 
Григорьева, В. Ф. Криволапо- 
ва, А. К. Лазарева, В. А. Воро
нина воспитала таких замеча
тельных спортсменов, как Па
вел Кирилин — мастер спорта, 
победитель велогонки «Доро
гой дружбы», Александр Лы
жин — мастер спорта СССР, 
Дмитрий Сенотрусов — чем
пион молодежных всероссий
ских игр, член сборной коман
ды РСФСР, братья Кирилл и 
Вадим Черемных — призеры 
первенства СССР среди юно
шей. Александр Клысак — 
чемпион СССР в командной 
гонке на треке. неоднократ
ный победитель всесоюзных 
соревнований, Александр Ел- 
шин — чемпион СССР, Вяче
слав Мачухин — призер пер
венства СССР.

Ангарская школа велосипе

дистов — сильнейшая в обла
сти. Здесь под наставничест
вом тренеров А. И. Мунтянова 
и Д. И. Сидорова был подго
товлен замечательный вело
гонщик страны Виктор Деми-

временник» проводился с це
лью пропаганды спорта и улуч
шения оздоровительной рабо
ты среди населения..

Что касается самых юных, 
то для них это первый старт— 
начальная ступенька • спор
тивную секцию.

Все начинающие велосипеди
сты были награждены грамота.

денко, заслуженный мастер 
спорта СССР, двукратный чем
пион мира, победитель вело
гонки мира-84, многократный 
чемпион СССР, неоднократный 
победитель международных 
соревнований.

Традиционный спортивный 
праздник на площади ДК «Со

ми городского спорткомитета. 
Победители и призеры удосто
ились большего — ценного 
приза. А. МИРОНОВ,

внешт. корр.
На снимках: на площади Дк 

«Современник!) ■ день велоси
педиста.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ!
10 июня в городе проводится единый политдень по теме 

«На главных направлениях перестройки» (по Тезисам ЦК 
КПСС к XIX Всесоюзной партийной конференции).

Методический материал можно получить в партийных 
библиотеках РК КПСС и партийных комитетах.

ГК КПСС.
Л И Т Е Р А Т У Р А :

Тезисы Центрального Комитета КПСС к XIX Всесоюзной 
партийной конференции. (Одобрены Пленумом ЦК КПСС 23 
мая 1988 года). Правда — 1988 — 27 мая.

Советуясь с народом. Тезисы ЦК КПСС к XIX Всесоюз
ной партийной конференции — платформа для дискуссий. 
Правда — 1988 — 29 мая.

Любицкий В. Чьи интересы защищает профсоюз. Обсуж
даем Тезисы ЦК КПСС. Правда — 1988 — 1 июня.

Из редакционной почты: XIX партконференция. Размыш
ляя над Тезисами ЦК КПСС. Правда — 1988 — 2 июня.

Грузков В. Я. Я предлагаю. Восточно-Сибирская правда — 
1988 — 1 июня.

НА РАБОТУ 
ПРИГЛАШАЮТ:1

Кооператив «Сказка»: рабо
чих, официантов в кафе-трам
вай, кондитеров, помощников 
кондитера, продавцов. Средняя 
зарплата — 200—250 руб. Наш ад
рес: 6-й микрорайон, дом 9, об
щежитие завода химреактивов 
(буфет), с 11 до 21 часа, тел.: 
2-20-32 (1291)

СПТУ-32: мастера производст
венного обучения на группу «Мон
тажник стальных и железобетон
ных конструкций, электросварщик 
ручной сварки»; исполнителя ху
дожественно-оформительских ра
бот. Оклад— 141 рубль (можно по 
совместительству).

Обращаться в бюро по трудо 
.устройству.

I
Управление по делам строи-( 

тельства и архитектуры — ве- / 
дущего инженера-геодезиста.

Обращаться в бюро по тру- \ 
доустройстеу.

КИНО
«Ю НОСТЬ» Зал «Луч» — Холод» 

ное лето 33*го... 10. 12. 14 (удл.),
10. 18. 20. 21-50.

Зал «Восход» Меняю собаку на 
паровоз. 9-40. 14 30. 15. Откройте, по
лиция) 11. 17 И корабль плывет (2 
серии) 1У.

М И Р Ночной экипаж. Ю. 12. 14 
(удл.), 16-20. 18-10. 20. 21*50.

РО Д И НА  Разорванный круг. Г1, 
f4. 10, 17-50, 19 40 (удл ), 21-40.

9 нюня состоится сеанс сюрприз
19-40.

ГРЕН А Д А  -  Садко 10. 12, 14, lb. 
Алло, такси! 17 40. Ь-40. 21-40.

УВАЖАЕМЫЕ АНГАРЧАНЕ!
В приемных салонах ателье го

рода фабрики ремонта и пошива 
олежды в каждую среду недели 
проводятся выставка - продажа 
швейных изделий весенне-летнего 
ассортимента, платная консульта
ция по выбору фасона и расходу 
ткани.

Добро пожаловать!
Адреса и часы работы ателье:
«Мечта» — пр. К. Маркса, 29, 

тел.: 2-20-19, с 11 до 20 часов.
«Соболь» — кв. 177, 1, тел.: 

4-38-55. с 11 до 20 часов.
«Людмила» — ул. Иркутская 

26. тел.: 2-95-05, с 11 до 19 часов.
«Рубин» — пр. К. Маркса, 40,

тел.: 2-24-13, с 11 до 20 часов.
«Зима» — 15-й микрорайон, 39, 

тел.: 9-78-10, с 11 до 20 часов.
«Силуэт» — 13-й микрорайон. 

26, тел.: 6-85-05. с 11 до 19 часов.
«Аленушка» — кв. 82, 4, тел.:

2-35-14, с 11 до 20 часов.
«Ярославна» — кв. 179, 5, тел.; 

4-13-60, с 1l до 20 часов.
«Элегант» — 8-й микрорайон, 

8-8а, тел.: 6-43-02, с 11 до 20 час.

П О БЕД А  — Раз на раз не прихо« 
Дится. 10. 1140. 13 20. 16-20. 18-10,
19-50, 21-20 (удл.) В моей смерти про
шу винить Клаву К. 15.

П И О Н ЕР  — Боцман и попугай. 10, 
11-40. У заставы «Красные камни», 
13-30. 16. Прости. 18 (удл.), 20. 21-40.

КО М СО М ОЛЕЦ  Конец вечности 
(2 серии). 16, 19 Третий дракон. 14 

О К Т Я Б РЬ  В джазе только де* 
в>шки. 13. 15 (уд л ), 17 20. 19-10. 21.

В И Д ЕО К А Ф Е  «Ю НОСТЬ» -  Мульт- 
сборник. I I ,  13 Воля Вселенной. 15. 
Париж-Техас (2 серии). 17. 19-30.

Д К Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  Странная 
история доктора Джэкила и мистсра 
Хайда. 15. 17. 19

Д К  «Э Н ЕР ГЕ Т И К *  Сатирический 
журнал «Ералаш» (7 вып.). 14. Начни 
сначала. 16. 18. 20.

К СВЕДЕНИЮ АБОНЕНТОВ ГТС!
В случае повреждения теле

фонной связи обращайтесь в 
службу ремонта ГТС по телеф он у : 
008.

Напоминаем, что по этому те
лефону принимаются заявки толь
ко от абонентов ГТС Министерст
ва связи РСФСР, телефоны кото
рых имеют первые цифры номе
ра 2, 3, 6, 91, 97. Абоненты АТС-4, 
7, строителей имеют свои бюро 
ремонта. Городской службой 008 
они не обслуживаются, и справки 
по ним не выдаются. '

Запомните номера телефонов 
ведомственных бюро ремонта:

АТС-4 — тел.: 4-05-35
АТС-7 — тел.: 7-57-77,
АТС строителей — тел.: 9-59-81.
Обращаясь в службу ремонта 

ГТС, следует четко формулиро
вать свой вопрос или претензии к 
работе телефона. Служба 008 ве
дет полный учет всех поступаю
щих заявлений и контролирует 
устранение повреждений. Про
сим нё давать повторные заявки, 
так как они создают повышенную 
нагрузку на эту службу.

Если к вам не дозваниваются, 
при разговоре слышны шумы, 
треск, разговор прерывается, пло
хая слышимость, вы попадаете 
«не туда», звоните в службу ре
монта только со своего аппара
та. В противном случае сложно 
выявить причину повреждения.

Время работы службы 008: в
рабочие дни—с 8 до 20 часов, в 
субботу—с 8 до 16 часов.

Информацию о служебных те
лефонах. ГТС, кодах городов, с 
которыми имеется автоматическая 
междугородная телефонная
связь, вы можете получить по те
лефону 09.

За вызов монтера взимается 
плата I рубль и плюс стоимость 
выполненных работ по прейску
ранту. Электромонтер ГТС обязан 
предъявить служебное удостове
рение с фотографией и после 
выполнения ремонта выписать 
квитанцию. Оплата производится 
за наличный расчет.

О ремонте телефонных аппара
тов в мастерской обращаться по 
телефону: 3-27-75.

В целях повышения надежности 
работы телефонной связи просим 
сообщать в службу ГТС (008) о 
всех случаях повреждения теле
фонов-автоматов (их номер ука
зан на козырьке или кабине), от
крытых телефонных колодцах и 
распределительных шкафах, а так. 
же о других случаях, которые, на 
ваш взгляд, могут привести к на
рушению телефонной связи.

Выражаем искреннюю благодарность 
коллективу предприятия АСМУ треста 
Союзтеплострой за оказание помощи 
п похоронах мужа и отца Петрова 
Николая Ивановича.

Жена, родственники

ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ 
АВТОКООПЕРАТИВА 

«ТЕПЛИЧНЫЙ»!
Правление автокооператива

просит перечислить годовой 
взнос на счет автокооператива 
построивших гараж — 26 рублей, 
строящих гараж— 15 рублей со
гласно решению правления до 15 
июня 1988 года. Денег не хвата
ет на проводку электроэнергии 
из-за неуплативших по 50 рублей.

Решением конференции авто- 
кооператива от 5 декабря 1987 го
да неуплатившие по 50 рублей 
до 15 января 1988 года перечис
ляют по 100 рублей или электро
энергия не будет подключена 
владельцам этих гаражей.

Адрес: автокооператив «Теп
личный», счет 00607808 в Юго-За
падном отделении Промстрой
банка г. Ангарска.

ТОВАРИЩИ САДОВОДЫ!
Промбаза урса, расположенная 

по ул. Московский тракт. 1 (про
тив городской автозаправочной 
станции), приглашает вас каждый 
понедельник с 9 до 18 и в суб
боту—с 9 до 13 часов для приоб
ретения добротных И М П О РТ Н Ы Х 
ящиков из фанеры по цене 50 
копеек, из ДВП—по 40 коп.

Организациям можно купить 
для мытья полое, окон мягкую 
упаковку по цене 1 руб. 50 коп., 
3 руб. 50 коп. во все дни рабочей 
недели с 9 до 18 часов, а также 
вышеуказанные ящики для изго
товления прсылочной тары.

М Е Н Я Е М :
2-комнатную квартиру (33 кв. м, 4-й 

этаж) на 3-комнатную. Микрорайоны. 
1-й этаж не предлагать. Адрес: 
80 1-44. (1194)

О
2-комнатную квартиру (29 кв. м. 3-Й 

этаж, солнечная) на равноценную в 
95-м квартале. Тел.: 6-70,-83. (1285)

Сниму в аренду квартиру. Тел.: 
4-62 91. (1270)

О
Одинокий мужчина снимет жил

площадь, прописка не нужна. Раб. 
тел.: 994 4-13 Иванову. (1266)

Ангарский ГК  профсоюза учите
лей, коллектив учителей и учащих
ся школы № 14 выражают глубо
кое соболезнование учительнице 
Брынценой Нине Вениаминовне и 
ее семье в связи со смертью матери 

Серафимы Андреевны

Коллектив Ангарского цементно- 
горного комбината скорбит о пре
ждевременной кончине старейшего 
работника комбината

ПОХАБОВА  
Степана Степановича 

и выражает соболезнование родным 
и близким покойного

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

КУДА ПОЙТИ 
УЧИТЬСЯ:

Учебный комбинат Ангарского 
управления строительства произ
водит набор на курсы с отрывом 
от производства: машинистов
бульдозеров — срок обучения 6 
месяцев, стипендия 76 рублей в 
месяц, начало занятий с 12 ию
ля; водителей транспортных 
средств категории «С» — срок 
обучения 5 месяцев, стипендия 
98 рублей в месяц, принимаются 
лица, имеющие среднее образо
вание, начало занятий с 11 июля.

На курсы принимаются лица, 
достигшие 18-летнего возраста. 
Обращаться в бюро по трудо
устройству.

утери
Утерянные водительское удостовере

ние, талон предупреждений, паспорт, 
«справка счета» на имя Сорокина В а 
лентина Николаевича и техпаспорт на 
мотоцикл «Днепр» на имя Каталкина 
Александра Ивановича просим вернуть 
по адресу: квартал 92. общ. М  II .  
ком. 19. (1260)

о
Утерянную трудовую книжку на имя 

Шулаева Александра Викторовича счи
тать недействительной (1265)

0
Утерянный ученический билет JMt 9716 

на имя Парыгнна Эдуарда Ннколаевн 
ча считать недействительным. (1264)

0
Утерянный аттестат № Т 860490 на 

имя Протопопова Николая Юрьевича 
считать недействительным. (1259)

©
Утерянный техпасворт на мотоцикл 

«Урал» на имя Донского Георгия Афа
насьевича считать недействительным.

(1275)
©

Утерянные больничный лист 
№ 091663, медицинская справча М  6118 
на имя Зинченко Петра Николаевича 
считать недействительными. (1261)

Коллектив РМ З АУС выражает 
соболезнование ветерану труда Фе
досову Василию Макаровичу по 
поводу преждевременной смерти 
сына

Александра

Коллектив аптеки М  81 скорбит 
о преждевременной смерти ветера
на труда, бывшего заместителя 
заведующего аптекой

БЛ И Н О ВО Й  
Анны Васильевны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ной.
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